

Brain Beauty and Behavior, Latihan PKK Barru dalam 3 Hari

M.Kadri - BARRU.INDONESIASATU.ID

Nov 29, 2021 - 09:19



BARRU--Dibawah kepemimpinan drg. Hj. Hasnah Syam MARS, Tim Penggerak PKK Kabupaten Barru terus membiasakan bergerak diberbagai kegiatan positif, kali ini, Organisasi yang penuh manfaat ini kembali penguatan kader dengan meningkatkan penguasaan pengetahuan bagi anggotanya.

Selama tiga hari, PKK Kabupaten Barru menggelar pelatihan bagi PKK desa dan kelurahan Se-Kabupaten Barru secara berurut, Rabu sampai dengan Jumat,

pekan lalu di berbagai lokasi dan beragam materi.

Kegiatan pada hari pertama berupa peningkatan keterampilan bagi kader PKK berupa pelatihan tata rias yang digelar di Aula Kantor Bappeda Kabupaten Barru. Dilanjutkan keesokan harinya, dengan pelatihan pemulasaran jenazah bagi pengurus Pokja 1 TP PKK Desa/Kelurahan.

Dan terakhir, pada hari Jum'at secara paralel di gelar pelatihan cipta menu dan pelatihan pembuatan ramuan tradisional yang masing masing dilaksanakan di Aula Kantor DPMD PPKB PPPA dan Baruga Singkeru Ada'E Rujab Bupati Barru.

Seluruh pelatihan ini menghadirkan sejumlah 55 orang peserta yang mewakili 55 desa/kelurahan yang ada di kabupaten Barru untuk setiap jenis pelatihan sehingga total yang dilatih adalah 220 orang dan kesemuanya adalah kader perempuan.

"Alhamdulillah, keempat pelatihan ini bertujuan meningkatkan pengetahuan dan keterampilan pengurus beserta kader PKK yang menjadi peserta sehingga bisa dilihat semuanya pelatihan yang dilaksanakan menggunakan metode praktek langsung oleh peserta bukan hanya sebatas paparan materi dari narasumber saja," Ujar Ermy Eka Niswan selaku Sekretaris TP-PKK Kabupaten Barru yang menjadi ketua panitia pada pelatihan pembuatan ramuan tradisional pada Jumat, (26/11/2021).

Salah satu tujuan dengan diselenggarakannya pelatihan ini kepada semua peserta adalah semua materi yang diterima oleh peserta pada seluruh pelatihan dapat di terima dengan baik dan selanjutnya diterapkan pada kehidupan di lingkungannya masing masing.

"Saya harap benar-benar semua materi yang didapat dapat dipraktekkan karena semua materinya sangat bermanfaat dalam kehidupan sehari hari," ujarnya.

Seluruh pelatihan ini menghadirkan sejumlah 55 orang peserta yang mewakili 55 desa/kelurahan yang ada di Kabupaten Barru.

(Hms/M.Kadri)